

保見中生の生活 一部改正について

令和4年10月11日

豊田市立保見中学校

生徒指導部

保見中生のきまりを以下のように変更します。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

1 実施時期 令和4年10月11日（火）～

2 変更理由

- ・生徒会、代議員会から「今年度のチョイススタイルで、保見中生がルールを守り活動できた。もっと生徒の判断に委ねても良いのでは」という変更への強い要望があったため。
- ・生徒会と校長、生徒指導主事が話し合い、保見中生が過ごしやすい学校づくりのために、変更は有効であると結論づけたため。

3 変更点

《 靴 》

旧 白か黒どちらか1色を基調とした運動靴。通学や体育の授業に適したもの。

※ハイカットなどの適さない靴は職員室に預ける→下校時に返却。



新 白や黒、グレー、紺のいずれか1色を基調とした運動靴。通学や体育の授業に適したもの。

※上記にあてはまらない靴は職員室に預ける→下校時に返却。

《 靴下 》

旧 白または黒（ワンポイント可）くるぶしソックスは使用不可×。



新 白や黒、グレー、紺のいずれか1色を基調にしたソックス。

（ワンポイント）くるぶしソックス使用不可×。

4 その他

（1）頭髪について、今後も「清潔で落ち着いた容姿（オシャレや派手な工夫をするのは×）」という規定を基本として考えるが、「ツーブロック、お団子、髪を縛る高さ」などの特定の髪型を禁止することはしない。まず、**生徒自身が「清潔で、落ち着いた容姿」であるかを自ら考え、合理的な判断ができるよう**に指導していきたい。（必要に応じて保護者の協力もお願いする。）

この件についての問い合わせは、保見中学校(Tel 48-8026) 生徒指導主事 篠原 啓史まで